

Guadalajara, Jal. 27 de enero 2025

- **El PAN defiende los recursos y derechos de los trabajadores**
- **Juan Pablo Colín: “No permitiremos que Morena siga atacando a las familias mexicanas”**

El presidente del PAN Jalisco, Juan Pablo Colín, afirmó que el partido mantiene una postura firme y decidida frente a las políticas del gobierno de Morena, las cuales representan una amenaza para los ingresos y los ahorros de las familias mexicanas. “El gobierno de Morena quiere apropiarse del dinero de los trabajadores. Defenderemos los recursos por la vía legal y a través de la Cámara de Diputados. Los mexicanos deben saber que estas ocurrencias siguen socavando las finanzas del país y ahora también de las personas trabajadoras”, declaró Colín.

Criticó que quien dirige actualmente el INFONAVIT, Octavio Romero Oropeza, llevó a PEMEX al fracaso financiero y ahora busca manejar la estructura de vivienda del país sin tener experiencia en el sector. Asimismo, advirtió sobre posibles contubernios entre Morena y MC para implementar un programa de vivienda que comprometen los ahorros de los trabajadores.

El presidente estatal concluyó enfatizando que el PAN no permitirá el saqueo de los ahorros y se mantendrá en defensa férrea de los derechos de las familias mexicanas.

Miguel Ángel Monraz: “Es un robo literal a los trabajadores de México”

El diputado federal Miguel Ángel Monraz se sumó a la denuncia, calificando las acciones de Morena como un “robo descarado” que pondría en riesgo los ahorros de 2.4 billones de pesos pertenecientes a 77 millones de derechohabientes.

“Morena no sabe administrar; han demostrado ser corruptos y pésimos gestores. Vimos cómo llevaron a PEMEX a la quiebra, cómo desaparecieron fideicomisos y ahora quieren apropiarse de los recursos de los trabajadores para fines electorales”, acusó Monraz.

El legislador también presentó una serie de propuestas para fortalecer el acceso a vivienda digna, entre ellas:

- Implementar subsidios para viviendas sustentables con energía solar y materiales ecológicos.
- Reducir tasas de interés para trabajadores con menores ingresos.
- Recuperar y rehabilitar viviendas abandonadas para ponerlas nuevamente a disposición de los trabajadores.



Monraz aseguró que el PAN seguirá defendiendo los ahorros de los trabajadores y proponiendo soluciones viables para garantizar viviendas adecuadas. “Estaremos presentando estas propuestas el 1 de febrero y trabajando con gremios, empresarios y sector laboral para frenar el abuso del gobierno de Morena”, concluyó.

El PAN alza la voz por los derechos de los mexicanos. No permitiremos que se roben el futuro de las familias trabajadoras.